

Jubilaren-Ehrung zum internationalen Tag des Ehrenamtes

Overath, den 9. Dezember 2024. Pünktlich zum Internationalen Tag des Ehrenamtes am 5. Dezember 2024 konnte Herr Paul Falk nachträglich mit der Jubiläumskarte des Ehrenamtes NRW gewürdigt werden. Zur Verleihung der Preise am 23. August 2024 beim Ehrenamtsfest konnte Herr Falk leider nicht anwesend sein. Umso mehr freute er sich nun über die Jubiläumskarte und einen kleinen Blumengruß.



Foto: © Gabriele Bräuer, Stadt Overath.

Herr Falk engagiert sich mittlerweile seit 61 Jahren ehrenamtlich und ist damit der am längsten uns bekannte Ehrenamtler der Stadt Overath.

Unter anderem engagierte er sich beim Deutschen Roten Kreuz, im Bundesverband für Selbstschutz, als Gründer und Vorstand der Großen Bensberger Karnevalsgesellschaft, als Mitglied des Gemeinderates Overath und als Gründer und Vorstand des "Hits fürs Hospiz".

In dieser Funktion - als Vermittler des Wünschemobils und vieler großartiger Spenden für soziale Zwecke - dürfte er den meisten Overatherinnen und Overathern auch bekannt sein.

Die Stadt Overath bedankt sich hiermit noch einmal herzlich im Namen aller Bürgerinnen und Bürger von Overath für sein herausragendes und selbstloses Engagement.

Christoph Nicodemus
Bürgermeister